

コロナ感染「全国的に上昇傾向に転じた」…新規感染、29都府県で前週を上回る

2022/6/30 読売新聞

新型コロナウイルスの感染状況を評価する厚生労働省の助言機関は30日、全国の新規感染者について「全国的に上昇傾向に転じた。今後の増加も懸念される」との見解をまとめた。重症者数も緩やかに増加しているとして、医療提供体制への影響を注視する必要があると指摘した。

厚労省によると、全国の新規感染者数は、29日までの1週間で前週の1・17倍に増えた。東京で1・37倍、愛知で1・21倍、大阪で1・33倍、福岡で1・20倍と大都市圏を中心に29都府県で前週を上回った。島根（2・92倍）、鳥取（1・60倍）でも大幅に増加した。国内で新たに2万3448人コロナ感染、島根は374人で過去最多だった。東京都の新規感染者は3621人。前週の同じ曜日から1208人増え、13日連続で1週間前を上回った。重症者は前日から2人減の3人で、70歳代の男性2人の死亡が判明した。大阪府では、2193人の感染が明らかになった。前週の同じ曜日から946人増えた。島根県では、過去最多となる374人の感染が確認された。

感染者が増加に転じた要因について、座長の脇田隆宇・国立感染症研究所長は「ワクチンの3回目接種と感染によって得られた免疫が徐々に低下することや、人と人の接触機会が増えたことなどの影響が考えられる」と話す。今後、オミクロン株の新系統「BA・5」への置き換わりが進めば、さらに増える恐れがあると警戒する。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●東京都の警戒レベル引き上げ 新規感染1週間で4割急増

<https://news.yahoo.co.jp/articles/fb782f093886605fa6b0e11f7d3563bf76ff9a00>

●連日の暑さでマスクを着ける？着けない？ コロナ感染対策との両立を厚生労働省の指針とともに解説

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e1e5e478b25b1e6f03c1164493f792d49a394877>

●コロナ入院患者に後遺症 3割以上に倦怠感や頭痛が…1年続く人も（鳥取・米子市）

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a6deaecefc0203db100de5a7b1c2a1a31e4507f>

●熱中症予防とコロナ感染予防「屋外でのマスクは考えながら外す」厚生労働省の担当者

<https://news.yahoo.co.jp/articles/9769bc18c5dbdb331c90e8da5ed20d37cdfb4c18>

●山形 78人感染1人死亡 BA.5今後主流に

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ad042259497990c8648ad5dda023f4c3abd57ba1>

●新型コロナウイルスがもたらす後遺症

<https://www.youtube.com/watch?v=iSePSzkgOSY>

●新型コロナに罹患して症状が残ったら見る動画

<https://www.youtube.com/watch?v=1pcityWPkGA>

今日のPDF紹介下線をクリック

●東京都、新たに3621人感染 7日平均で前週の140.4%

●揺れる学校現場、脱マスク浸透せず 「熱中症よりコロナの方が…」

●新型コロナは「収束する」 連日1万人感染の今、その意味とは